PROVINCIA17 JUEVES 21 DE AGOSTO DE 2025 Diario de Ávila

ALBERCHE | MÚSICA

Medina Azahara para en San Juan de la Nava con su gira de despedida

El concierto en la localidad del Alberche tendrá lugar este sábado. Será en el campo de fútbol a las 22,30 horas en una cita muy especial con entradas a 25 euros y con dos horas y media de actuación

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La localidad de San Juan de la Nava será una de las paradas de la actual gira de Medina Azahara, su gira de despedida. En esta localidad del Alberche se podrán disfrutar de dos horas y media de música en un concierto que tendrá lugar en el campo de fútbol este sábado a las 22,30 horas, aunque las puertas se abrirán a las 21.00 horas.

En 2025 y 2026 Medina Azahara se está despidiendo definitivamente de los escenarios, poniendo fin a una carrera que ha marcado el rock andaluz durante más de cuatro décadas. Con un último tour cargado de emoción, titulado 'Todo Tiene Su Fin', el grupo se prepara para ofrecer a sus seguidores un adiós inolvidable, que también se podrá vivir en Ávila. Esta gira será un homenaje a quienes les han acompañado desde sus inicios, recorriendo los grandes éxitos que han forjado su historia.

En definitiva, se trata de un cierre de ciclo de un grupo que ha marcado el ritmo de la música española y lo hace con una gira de más de un año en la que quedan citas en este 2025, aunque también habrá conciertos el próximo año.

En el caso de su paso por San Juan de la Nava, el concierto se prolongará hasta la 1 de la madrugada, en una cita en la que se espera la asistencia de más de 1.000 personas, sobre todo teniendo en cuenta que en los últimos días se ha animado la venta de entradas y siendo conscientes de que quedan los últimos días antes del concierto, cuando más localidades se pueden adquirir. Además, el mismo sá-



Medina Azahara actuará en San Juan de la Nava.

Las puertas abrirán a las 21,00 horas y en el interior habrá bar con comida v bebida

bado por la tarde la taquilla estará abierta desde las 19,00 horas para los que quieran tener sus boletos de última hora.

Quienes se decidan a asistir a este concierto podrán ser parte de una gira de despedida con un concierto en el que se repasará toda su trayectoria. Esto quiere decir que no es un concierto como cualquier otro sino que tiene todo lo especial que dejan los sentimientos que se han vivido en la travectoria de este grupo y que podrán poder verse con el sonido y el vídeo preparado especialmente para la ocasión, comenzando con el del inicio del concierto sobre ellos. Por tanto, una cita muy especial en la que no falta la parte de diversión con entradas que se pueden adquirir por un precio de 25 euros y con ello tener acceso a un recinto donde habrá un bar con comida y bebida.

Medina Azahara es un grupo formado por Manuel Martínez (voz). Paco Ventura (guitarra) y Manuel Ibáñez (teclados) como una banda que se formó en 1979 en Córdoba y cuenta con una dilatada trayectoria que les ha posicionado como una de las grandes leyendas del rock en español.

GREDOS | SUCESOS



Actuación de rescate del GREIM de El Barco en la zona de Cinco Lagunas. / G.C

Rescatan a un vecino de Arenas tras un accidente en la zona de las Cinco Lagunas

Sufrió varios traumatismos tras una caída y no fue localizado por los efectivos del GREIM de El Barco hasta las 23,15 horas, por lo que decidieron pernoctar en vivac

REDACCIÓN / ÁVILA

Efectivos del Grupo de Rescate e Intervención en Montaña (GREIM) de la Guardia Civil de El Barco de Ávila llevaron a cabo el pasado fin de semana el rescate de un montañero tras pernoctar en vivac.

A las 17,00 horas del pasadso sábado, día 16 de agosto, se recibió aviso a través 112 de la caída de una persona en el entorno de Cinco Lagunas, con la necesidad de ser evacuada por sufrir varios traumatis-

Activado el Grupo de Rescate e Intervención en Montaña (GREIM) de la Guardia Civil de El Barco de Ávila, consiguieron localizar a dicha persona a las 23,15 horas, no siendo posible su evacuación en helicóptero por lo que se optó por realizar vivac para pernoctar en ese mismo lugar con el montañero accidentado, vecino de Arenas de San Pedro.

A las 10,20 horas del domingo, día 17, se procedió a la evacuación en helicóptero del Cuerpo hasta la localidad de El Barco de Ávila, desde donde se trasladó en ambulancia hasta el Hospital de Nuestra Señora de Sonsoles en Ávila.

CONSEJOS. Ante la ocurrencia de estos incidentes, la Guardia Civil de Ávila quiere recordar a los aficionados al senderismo y la montaña la importancia de tomar precauciones para disfrutar de las actividades de forma segura. De esta forma recomienda que planifique la ruta, informándose sobre la dificultad del camino, la duración y el pronóstico del tiempo. Lleva siempre contigo un mapa, brújula o GPS, y asegúrate de conocer su funcionamiento.

Hay que llevar equipamiento adecuado, con ropa y calzado de montaña apropiado. No olvides llevar un botiquín básico, agua, alimentos y protección solar.

También se debe avisar a alguien de tu ruta y la hora estimada de regreso. Y siempre que sea posible no se debe ir solo.

Es fundamental vigilar el tiempo. Las condiciones meteorológicas en la montaña pueden cambiar de forma brusca.

En caso de emergencia, mantén la calma y llama al 062 o utiliza la Aplicación AlertCops. Proporciona tu ubicación de la forma más precisa posible y no te muevas si no es estrictamente necesario.













¡ATENCIÓN EMPRESARIO!

ÚNETE A LA GRAN JORNADA EMPRESARIAL DE LA DIPUTACIÓN DE ÁVILA

26 de AGOSTO a las 10:00h **CASTILLO DE VILLAVICIOSA SOLOSANCHO**

¡INSCRÍBETE! EMPRESA A: info@oapavila.es **ENCUENTRO SOBRE SOLUCIONES A LOS RETOS DIGITALES DE NUESTRAS EMPRESAS**

